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               Antrag vom November 2023 
 

 

 

 

Piusstraße: Unnütze Fahrradbügel wieder abbauen und als 

Pkw-Stellplätze nutzen 

 

 

Antrag 

 

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die vor kurzem errichteten Fahrradbügel an der 

Piusstraße (gegenüber Hausnummer 4-12) zu entfernen und die Fläche wieder für Pkw-

Parken freizugeben. Die Beschilderung als „Fahrradparkplätze“ ist ebenfalls zu entfernen.  

 

Frühestens nach Realisierung des Projekts „Werkshöfe“ und Umsetzung des Parkraum-

managements in diesem Gebiet ist erneut zu prüfen, ob dann ein entsprechender Bedarf 

für eine vernünftige Anzahl an Fahrradabstellplätzen entstanden ist. Die Entwicklung des 

Parkdrucks vor Ort ist dabei unbedingt zu berücksichtigen. 

 

 
 

 

Begründung 

 

An der Piusstraße wurden vor wenigen Monaten auf 4 PKW-Parkplätzen 12 Fahrradbügel 

errichtet, die seitdem nicht genutzt werden (vgl. Fotos, Zeitraum 23.10.2023-30.10.2023). 

Sowohl die Kirchengemeinde St. Pius als auch die gegenüberliegende Wohnanlage ver-

fügen über ausreichend eigene Fahrradabstellplätze. 
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Stattdessen herrscht aufgrund der mit der Umgestaltung der Piusstraße entfallenen Stell-

plätze, diverser Baustelleneinrichtungsflächen, der Neubauten mit einem niedrigen Stell-

platzschlüssel und des Altbestands aus den 1950er Jahren mit wenig Garagenplätzen ak-

tuell und auch noch in den nächsten Jahren eine massive Parkplatznot.  

 

Das Thema Parkraummanagement, das wenigstens das Parken von Besuchern des 

Werksviertels und Nutzern des Ostbahnhofs reduzieren würde, wurde trotz zahlreicher, 

wiederholter Forderungen vor Ort immer noch nicht umgesetzt, eine konkrete Zeitschiene 

hat das Mobilitätsreferat bis heute nicht vorgelegt. 

 

Statt durch völlig ungenutzte und an dieser Stelle derzeit sinnlose Fahrradbügel die Park-

plätze zum jetzigen Zeitpunkt weiter zu verknappen und damit Parksuchverkehr zu produ-

zieren, sollte diese Fläche wieder genutzt werden. Das Entfernen der Fahrradbügel wäre 

eine mit sehr überschaubarem Aufwand umzusetzende Möglichkeit, um immerhin 4 zu-

sätzliche Parkplätze zu schaffen, ohne dabei spürbare Nachteile für andere Verkehrsteil-

nehmer entstehen zu lassen. 

 

 

Johann Kott       Fabian Ewald 

Thomas Höhler      Initiative 

Fraktionssprecher 



 

 

Anlage: Fotos (Zeitraum 23.10.2023-30.10.2023) 

 

Mo., 23.10.2023, 17:55 Uhr: 

 
 

Di., 24.10.2023, 10:26 Uhr: 

 
 

Mi., 25.10.2023, 08:43 Uhr: 

 



 

 

Mi., 25.10.2023, 19:45 Uhr 

 
 

Do., 26.10.2023, 10:00 Uhr 

 
 

Fr., 27.10.2023, 08:28 Uhr: 

 
 



 

 

Sa., 28.10.2023, 17:25 Uhr: 

 
 

So., 29.10.2023, 15:56 Uhr: 

 


